

# PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

## Crece pasivos del Ayuntamiento

### Evaluadora mantiene calificación estable a alcaldía, pero reporta alza de 30mdp en deuda

[SLP](#) MAR 3 DICIEMBRE 2013 3:00

Jaime Hernández / Pulso

La calificadora de finanzas públicas Fitch Ratings México no esperó a la reestructura de la deuda del ayuntamiento capitalino y emitió el fin de semana pasada el nuevo reporte de calidad crediticia, en el que ratificó la calificación BB(mex) con perspectiva estable que concedió en diciembre pasado.

En el reporte, emitido el pasado 29 de noviembre, Fitch revela que entre diciembre de 2012 y octubre de 2013, el pasivo circulante de la administración de Mario García Valdez se elevó 31 millones de pesos, de 803 millones de pesos a 834 millones. El alza fue de 3.8%.

Adicionalmente, señala que la deuda de largo plazo asciende a 364 millones de pesos.

Sobre la petición de reestructura que el gobierno municipal tramita ante el Congreso, el dictamen señala que Fitch está enterada que con la modificación, que asciende a 490 millones de pesos, la alcaldía busca tener mayor flexibilidad financiera.

En cuanto a la calificación, Fitch Ratings establece como factores limitantes el antecedente de incumplimiento de pagos en que cayó la alcaldía en diciembre del año pasado, el mantenimiento de altos déficits financieros recurrentes y el consecuente nivel de pasivo circulante, al que califica de "elevado y creciente". También señala un nivel de liquidez limitado.

En el lado positivo, la calificadora destacó bajos niveles de endeudamiento a corto plazo, indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional; un adecuado nivel de inversión el cual compara favorablemente con la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF); y buen nivel de ahorro interno.